Gemeinde Vaz/Obervaz



Aus den Beratungen des Gemeindevorstandes September 2022

Der Gemeindevorstand hat unter anderem:

- Das Finanzierungsgesuch für das Schlacht- und Fleischverarbeitungszentrum Albula zurückgestellt.
- Das Gesuch zur Einleitung eines Richtplanverfahrens für das Projekt "Familux" gutgeheissen.
- Die Bereinigung der Strassenbezeichnungen und Gebäudenummerierungen beschlossen.
- Am Grundsatzentscheid festgehalten, kein Land der Politischen Gemeinde an Private zu verkaufen.
- Die Geschäftsstelle für die Langlaufregion an die Lenzerheide Marketing und Support AG delegiert.
- Dem Parkverbot Dieschen sot, Holzlagerplatz, zugestimmt.
- Das Budget 2023 ausführlich analysiert und beraten.
- Das Budget 2023 mit der Geschäftsprüfungskommission diskutiert.
- Den Bericht der Geschäftsprüfungskommission zum Sportzentrum zur Kenntnis genommen.
- Das Budget 2023 der Musikschule zur Kenntnis genommen.
- Die Unterstützung einheimischer Vereine, Beitragsleistung 2022, diskutiert.
- Das weitere Vorgehen Ultra Hochbreitband Graubünden / Region Albula beschlossen (vorbehalten Budgetgenehmigung).
- Das Fahrplankonzept Albula genehmigt.
- Beschlossen, das Projekt "Tempo 30 auf gesamten Gemeindegebiet" weiterzuverfolgen.
- Beschlossen, die Brücke Muloin zu sanieren.
- Den Vertrag mit Co-Climate unterzeichnet, um an einem Unterstützungsprogramm im Bereich Wärmeverbund teilnehmen zu können.
- Die MYCS Modellyacht Regatta Week 2023 vom 18. Bis 28. August 2023 bewilligt.

Lenzerheide, 6. Oktober 2022/jr